
Un Président est parti, Paul MATÉO 

 

Un Président est parti.  

   

Ils se suivent, restent plus ou moins longtemps, marquent plus ou moins les esprits, et tous ont 

en commun, comme tous les bénévoles, de faire avancer les choses, et de gérer au mieux de 

leurs capacités le bien être des adhérents, le quotidien et le devenir du club………….ainsi que 

d’autres l’ont fait, et que d’autres le feront.  

Ils ne sont pas seuls pour se faire, et disposent d’une équipe, constituée de braves gens qui ont 

en commun de donner gratuitement. Paul était un de ceux-là, un des premiers, et celui qui est 

resté le plus longtemps à la tête de Boé randonnée. Autant dire parmi ceux qui ont le plus 

donné, et pour cela, tous les adhérents peuvent avoir une pensée pour cette amitié et cette 

énergie donnée en toute gratuité.  

J’ai pu constater comment ce club tournait bien sous sa Présidence, par les récits des anciens, 

bien sûr, mais aussi par les archives compulsées et les photos souvenir. L’ambiance, qui est 

toujours la nôtre aujourd’hui, a été impulsée déjà à cette époque. L’équipe dont il a été 

Président a su voyager, s’amuser et randonner régulièrement.  

   

Pour tout cela, et pour ton amitié, nous te remercions, Paul et te disons adieu.  

   

Le Président.  

Olivier TRACQUI  
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